



JOHANNES SIMON/GETTY IMAGES

## Les Nations unies ont adopté deux fois plus de résolutions contre Israël que contre la Russie

- Mihailo S. Zekic
- [05/01/2023](#)

L'année dernière, l'organisation non gouvernementale *UN Watch* a publié un décompte des résolutions de l'Assemblée générale des Nations unies visant des pays. Israël est en tête de liste, avec 15 résolutions à son encontre. Le reste du monde combiné en compte 13. Voici quelques statistiques :

- La Russie n'a reçu que six résolutions à son encontre, principalement en raison de son invasion de l'Ukraine. Cela signifie que le pays qui mène le plus grand conflit en Europe depuis la Seconde Guerre mondiale a reçu moins de la moitié des critiques négatives de l'ONU qu'Israël.
- L'Iran a été visé par une résolution en 2022. C'était dans le contexte des manifestations actuelles en soutien de Masha Amini. Et ce, bien que l'Iran, en réponse à ces manifestations, ait fait un bond en quelques mois pour devenir le troisième pays au monde en ce qui concerne le nombre de journalistes incarcérés.
- La Chine, le pays le plus connu pour avoir commis un génocide au sens propre, n'a reçu aucune résolution à son encontre.
- Le Hamas, le groupe terroriste radical qui dirige Gaza comme un État de facto et qui s'est engagé à anéantir Israël, n'a pas non plus reçu de résolution à son encontre—bien qu'il ait déclenché une guerre *contre* Israël l'année dernière.

Depuis des décennies, l'ONU est tristement célèbre pour son parti pris anti-Israélien. Mais avec toutes les graves crises internationales en cours, on pourrait penser que l'ONU aurait plus de raisons de s'inquiéter que de s'en prendre à Israël. Ce n'est manifestement pas le cas.

**La Trompette a dit :** En septembre 2019, nous avons écrit : « Le fait de critiquer Israël n'est pas intrinsèquement antisémite—mais une telle obsession l'est. Il n'y a aucune preuve qui suggère qu'Israël est le pays le plus problématique de la planète, exigeant l'attention écrasante des Nations unies. L'État juif est pointé du doigt parce qu'il est juif. C'est de l'antisémitisme classique. »

**En savoir plus :** Lisez « [L'unique minorité que la société aime haïr](#) ».